
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0670/2021 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat Mainz-Finthen 
betreffend Fahrradwege Finthen (Grüne) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Ist der Verwaltung die Expertise bekannt?  
 
Herr Schulz hat das von ihm erarbeitete Gonsenheimer Radverkehrskonzept der Verkehrsver-
waltung vorgestellt. Insofern sind die Inhalte und auch der Verfasser der Verwaltung bekannt. 
 
 
2. Wie werden die Analysen und Vorschläge bewertet?   
 
Aktuell werden die einzelnen Maßnahmen und Vorschläge ausgewertet und mit der bestehen-
den Radverkehrsstrategie der Stadt Mainz koordiniert. Die Ergebnisse dieser Auswertung kön-
nen anschließend im Straßenraum realisiert werden. 
  
 
3. Fließen die Ergebnisse in ein Fahrradwegkonzept der Stadt Mainz ein?  
 
Siehe Frage 2. 
Unter Berücksichtigung der Verkehrsbelange der übrigen Stadtteile, werden auch die realisier-
baren Maßnahmen des Gonsenheimer Radverkehrskonzept in das Mainzer Radnetz integriert. 
 
Mainz, 27.04.2021 
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